
第７７１号 赤旗読者ニュース （１）

読者ニュース「きずな」に対するご意見や情報をしんぶん赤旗の配達・集金者にどしどしお寄せください。

２００９年１２月 ３日

ＮＯ ７７１

赤 旗 井 原 出 張 所

井原市井原町１０３ （℡ 62-6200）き ず な
≫≫≫

水野 忠範議員
１．障害者の支援について

宮地 俊則議員

１．市議会の「地域医療等を考える調査特別委員会」
の報告書に対するその後の対応について

２．新型インフルエンザ対策について

藤原 清和議員

１．（仮称）福祉支援券の発行について
２．桜橋の架け替えについて
３．井原市Ｂ＆Ｇ海洋センターの
カヌー練習場について

鳥越 孝太郎議員

１．グラウンドゴルフ場の整備について

藤原 浩司議員

１．公共工事における本年度及び６月・９月補正予
算での執行状況及び平成２２年度の考えについ
て

２．ごみ有料化に対する有料ごみ袋の今後の取り組
み及びリサイクルに関する考えについて

３．し尿を含む一般廃棄物収集運搬委託事業に関す
る考えについて

上野 安是議員

１．教育予算の拡充について
２．学校図書館の充実について
３．幼稚園（幼児園も含む）の教職員数の拡充と採
用基準の見直しについて

４．市内小学校へのスクールカウンセラー設置につ
いて

５．学校生活支援員の拡充について
６．児童虐待防止について

森本 典夫議員

１．市長は市民のため、民主党の陳情等一元化に毅
然と反対の意思表示を

民主党は、自治体や市議会が国に陳情や要望をす
る際、民主党県連を通して民主党本部幹事長室に上
げ、各省庁に取り次ぐ一元化のルールを提案してい
ます。これは憲法第１６条「国民の請願権」の侵害
と考えます。 ２面左上へつづく

川上 泉議員

１．井原市行財政運営の基本的考え方について

佐藤 豊議員

１．脳脊髄液減少症について
２．救急医療情報キットの普及について
３．遊休農地・荒廃農地の拡大抑制対策について
４．児童虐待抑制体制の本市の現状について

西田 久志議員

１．野上町青少年研修広場及び青野町葡萄浪漫館多
目的広場の整備と有効利用について

三輪 順治議員

１．新年度の予算編成について
２．定住自立圏構想の推進について
３．市長の公約である「健康寿命日本一」について

坊野 公治議員

１．消防団の団員確保について

馬越 宏芳議員

１．介護予防と地域支え合いによる生活支援システ
ムづくりについて

２．有害鳥獣被害の現状と今後の対策について≫≫≫

１１月２５日、井原市議会議会運営委員会（川上
泉委員長）が開かれ、井原市議会１１月定例会の日
程などを話しました。 １１月３０日に開会し、１
２月２２日までの２３日間と決まりました。
１１月３０日に開会した議会で、瀧本市長が議案

の提案説明を行いました。
一般質問は８日から１０日で、この度は１５議員

が質問することになっています。
議会日程を２面右側下に載せています。一人でも

多くの方が議会傍聴においでください。
以下、質問項目を質問順にお知らせいたします。

井原市議会１１月定例会

１１月３０日に開会
一般質問は１２月８日～１０日

８日の一般質問

９日の一般質問

１０日の一般質問



第７７１号 赤旗読者ニュース （２）

生活に役立ち勇気と確信のわくしんぶん[赤旗]をお読みください。(月額 日刊紙２,９００円 日曜版８００円）

１面右下よりつづく
また、国に直接要望を届けるルートは認められて

いない。そして、政府からの回答も民主党ルートに
なっています。したがって、政府が特定の政党にし
か答えない等の点で憲法第１５条第２項「すべて公
務員は、全体の奉仕者であって、一部の奉仕者では
ない」の侵害であり大きな問題をはらんでいます。
民主党は「首長などの直接要望は評価しない、む

しろ逆効果」とまで言っています。市長は井原市民
の立場に立ち、このルールに毅然と反対の意思表示
をするべきではないでしょうか。

２．ロコモティブシンドローム（運動器機能低下症
候群）の対策を策定し、普及と啓蒙を

ロコモティブシンドローム（運動器機能低下症候
群）とは、加齢や運動不足などによって運動器の機
能障害が起こり、歩行・バランス能力が低下して、
寝たきりなど要介護状態になる危険性の高い状態を
いいます。
転倒・骨折や関節症などの運動器の障害によって、
要支援・要介護状態になる高齢者が多いことから今
注目されています。
井原市として、ロコモティブシンドロームの対策

を策定し、普及と啓蒙をすべきではないでしょうか。

３．市民活動総合補償保険制度の充実・改善を

現在、市が全市民を対象に加入している「市民活
動総合補償保険制度」は、活動に参加する場所まで
の往復途上は保険金の給付の対象外になっておりま
す。往復途上も対象になるように改善してはどうで
しょうか。
また、給付保険金額引き上げの充実をするべきだ

と考えますがどうでしょうか。

４．市内の小学校の余裕教室の有効利用を

市内の小学校の余裕教室の有効利用をすべきだと
考えますが、市としてはどのような利用計画をお持
ちでしょうか。

５．本庁の情報プラザのパソコンの更新を

本庁１階の情報プラザに市民が自由に使用できる
パソコンが３台設置されていますが、機種が古く、
色合いも非常に悪い状態です。
このコーナーのパソコンを更新
すべきではないでしょうか。

６．美星町内に児童会館の建設を

井原市内どこに住んでいても等しく安心して児童・
生徒が集い、楽しく遊び、学年の隔てなく交流が深
められる状況を作るためにも、美星町内に児童会館
の建設をしてはどうでしょうか。

７．これまでの私の質問で、その後の検討結果は

①市内全幼稚園で給食の実施を（来年度一斉に実施
を求めます）
②地区公民館に常勤者（公民館主事）の ≫≫≫

≫≫≫ 配置を（来 年度一斉に実施を求めます）
③市内の公共施設（幼保、小、中、高校を含む）の
敷地内での禁煙を
④肺炎球菌ワクチン接種者に助成制度の創設を
⑤西江原幼児園の駐車場の舗装を
⑥各学校すべてに兼務でない学校図書館司書の配置
を

簀戸 利昭議員

１．文化資源を活用した観光行政の推進について
２．小規模高齢化集落における
交通手段の確保について

３．耕作放棄地対策について

河合 建志議員

１．当初の予算編成に「事業仕分け」の手法の導入
を

２．省庁への陳情一元化の対応について


